

令和5年

キックオフ巴川

お便り 10月

<http://chichibu-kuwanomikai.com/>

澄み切った青空や心地よい涼やかな風に、少しずつ秋が深まってきていることを感じます。朝夕は涼しくなりましたが、日中はまだ日差しの強い日もあります。一日の寒暖差が大きくなると体調を崩しやすくなりますので、引き続き利用者の皆様の健康観察を行い、体調管理に十分に気をつけてまいります。

新年度がスタートして早半年。あっという間に今年度の折り返しを迎えました。これからも、皆様が日々楽しく安心して過ごせる環境づくりに努めていきたいと思っております。



芝桜の出荷も近づき、植え替えや出荷の準備など、やる事がたくさん！忙しい中でも、皆さん張り切って作業しています。



ポットに土を入れて、株分けした芝桜を入れていきます。



手元に集中して、ポットに植え替えた芝桜の剪定を行っています。

十五夜の飾りを作りました。お花紙を丸めて作ったお団子やうさぎがとってもかわいいですね♪



今年も“国際架橋展”に出展する予定です。職員と一緒に練習していきたいと思っております。



シフォンケーキの注文受付再開について

シフォンケーキの注文の受付を一時休止していましたが、10月下旬頃より注文の受付を再開させていただく予定です。詳細が決まりましたら改めてお知らせいたしますので、よろしくお願いいたします。

10月の予定

- ひろみおねえさんの歌のボランティア
- 30日…運動会
- ※ 10月の土曜開所日は、14日です。

11月はこんな事を予定しています

- ひろみおねえさんの歌のボランティア
- 遠足
- 荒川総合運動公園体育館
- 25日…かがやき祭

